

**Reunión nº 1455
Sesión especial nº 10/15
10 de diciembre de 2015
43º Período de Sesiones Ordinarias**

Presidencia

Diputado Leandro Oscar Segundo Espinosa
Vicepresidente 1º de la Cámara

Esc. Mariano Ezequiel Arcioni
Vicegobernador de la Provincia
Presidente de la Honorable Legislatura

Secretarios

Lic. Edgardo Antonio Alberti
Sr. Raúl Alejandro Fernández

DIPUTADOS PRESENTES

ALBAINI, Antonio Alejandro
ANDÉN, Zulema Margarita
BRÚSCOLI, Sergio Mario
CAMINOVA, Jacqueline Celeste
CONDE, Eduardo José
CUNHA, Javier Marcelo
DE LUCA, María Cristina Nélica
DI FILIPPO, Alfredo
DUFOUR, Gabriela Marisa
ESPINOSA, Leandro Oscar Segundo
FITA, Gustavo Martín
GARCÍA, Jerónimo Juan Jesús
GÓMEZ, Carlos
GONZÁLEZ, David Danilo
GRAZZINI AGÜERO, José María
HERNÁNDEZ, Estela Beatriz
INGRAM, Roddy Ernesto
JOHNSON TÁCCARI, Alejandra Marlene Denice
LÓPEZ, Adrián Gustavo
MANSILLA, Mario Eduardo
MARCILLA, Beatriz Alejandra
MEZA EVANS, Hefin Blas
NAVARRO, Viviana Elizabeth
PAGLIARONI, Manuel Iván
PAPAANI, María Florencia
TORRES OTAROLA, María Cecilia
TOURIÑÁN, Javier Hugo Alberto

SUMARIO

I - APERTURA DE LA SESIÓN

II - JURAMENTO DEL ELECTO SEÑOR VICEGOBERNADOR DE LA PROVINCIA, ESCRIBANO MARIANO EZEQUIEL ARCIONI

III - DESIGNACIÓN DE LOS MIEMBROS INTEGRANTES DE LA COMISIÓN DE RECEPCIÓN INTERIOR Y EXTERIOR

- Oradores: diputados García (Chubut Somos Todos), Conde (Cambiemos Chubut) y Touriñán (Frente para la Victoria).

IV - JURAMENTO DEL SEÑOR ELECTO GOBERNADOR DE LA PROVINCIA, DON MARIO DAS NEVES

V - ENTREGA DE LOS ATRIBUTOS DEL MANDO

VI - MENSAJE DEL SEÑOR GOBERNADOR DE LA PROVINCIA, DON MARIO DAS NEVES

VII - CIERRE DE LA SESIÓN

VIII - APÉNDICE: RESOLUCIONES DE LA HONORABLE LEGISLATURA

- I -

APERTURA DE LA SESIÓN

- En Rawson, en el recinto de sesiones de la Honorable Legislatura del Chubut, a diez de diciembre de dos mil quince, siendo las 18:10 dice el

SR. PRESIDENTE (Espinosa): Con la presencia de veinticinco señores diputados en el recinto y dos en la Casa, se declara abierta la sesión especial convocada para el día de la fecha.

El objeto de esta sesión es recibir, por parte de esta Honorable Legislatura, el juramento del señor Vicegobernador electo Mariano Ezequiel Arcioni.

- Aplausos en las bancas y en las barras.

- II -

JURAMENTO DEL ELECTO VICEGOBERNADOR DE LA PROVINCIA, ESCRIBANO MARIANO EZEQUIEL ARCIONI

SR. PRESIDENTE (Espinosa): Invito al señor Mariano Ezequiel Arcioni a tomar su lugar. Invito al señor Mariano Ezequiel Arcioni a prestar juramento como Vicegobernador de la Provincia del Chubut.

SR. MARIANO EZEQUIEL ARCIONI: Yo, Mariano Ezequiel Arcioni, juro por Dios, la Patria y mi honor cumplir y hacer cumplir la Constitución Nacional y la de la Provincia, desempeñar con lealtad y honradez el cargo de Vicegobernador de la Provincia del Chubut. Si así no lo hiciere, que Dios y la Patria me lo demanden.

- Aplausos en las bancas y en las barras.

SR. PRESIDENTE (Espinosa): Solicito al señor Vicegobernador de la Provincia que ocupe su lugar como Presidente natural de esta Cámara.

- Ocupa el sitial de Presidencia el señor Vicegobernador de la Provincia, doctor Mariano Ezequiel Arcioni.
- Aplausos en las bancas y en las barras.

- III -

DESIGNACIÓN DE LOS MIEMBROS INTEGRANTES DE LAS COMISIONES DE RECEPCIÓN INTERIOR Y EXTERIOR

SR. PRESIDENTE (Arcioni): Buenas tardes, primero les quiero agradecer a todos ustedes por hacerse presentes en un día tan especial. La verdad que es muy emotivo, ustedes saben la carga emotiva que tiene esta asunción. Así que, bueno, nuevamente muchísimas gracias y vamos a continuar con el orden, por favor.

Corresponde ahora designar a los miembros que han de integrar las Comisiones de Recepción Exterior e Interior.

Tiene la palabra el diputado García.

SR. GARCÍA: Gracias, señor Presidente, vamos a nombrar cuatro diputados para las Comisiones de Recepción Exterior e Interior a fin de facilitar los traslados. Son el diputado Roddy Ingram, la diputada Johnson Táccari, el diputado Alejandro Albaini y la diputada Zulema Andén.

SR. PRESIDENTE (Arcioni): Tiene la palabra el diputado Conde.

SR. CONDE: Señor Presidente, en el caso nuestro vamos a proponer al diputado Manuel Pagliaroni y a la diputada Jacqueline Caminoa para que cumplan esa función.

SR. PRESIDENTE (Arcioni): Tiene la palabra el diputado Touriñán.

SR. TOURIÑÁN: Gracias, señor Presidente, vamos a proponer desde el Bloque del Partido Justicialista al diputado Grazzini y a quien les habla.

SR. PRESIDENTE (Arcioni): Muy bien, se pone a consideración de los señores diputados.

- Se vota.

Aprobado.

Esta Presidencia invita a los señores diputados designados para las Comisiones de Recepción Interior y de Exterior a cumplir con la función encomendada.

Pasamos a un cuarto intermedio para recibir al señor Gobernador electo.

- Aplausos en las bancas y en las barras.
- Así se hace a las 18:14.

CUARTO INTERMEDIO

- A las 18:45 dice el

SR. PRESIDENTE (Arcioni): Cumplido el cuarto intermedio, se reanuda la sesión.

Damos la bienvenida al señor Gobernador electo e invitamos a los señores diputados y autoridades presentes a entonar las estrofas del Himno Nacional Argentino.

- De pie, autoridades y público presente, entonan las estrofas del Himno Nacional Argentino.

Invito al señor Mario Das Neves a prestar su juramento como Gobernador de la Provincia.

- IV -

JURAMENTO DEL ELECTO GOBERNADOR DE LA PROVINCIA, DON MARIO DAS NEVES

SR. MARIO DAS NEVES: Yo, Mario Das Neves, hijo de Dionisio y Felicidad, esposo de Raquel Di Perna, padre de Pablo Ariel y María Victoria; y orgulloso abuelo de Emma, Ian y Benicio, juro por Dios, por la Patria y por la memoria de mi padre desempeñar con lealtad y honradez el cargo de Gobernador de la Provincia. Si así no lo hiciera, que Dios y la Patria me lo demanden.

- Aplausos en las bancas y en las barras.

- V -

ENTREGA DE LOS ATRIBUTOS DEL MANDO

SR. PRESIDENTE (Arcioni): A continuación, el doctor Martín Buzzi hará entrega de los atributos del mando al señor Mario Das Neves, Gobernador de la Provincia del Chubut.

- Aplausos en las bancas y en las barras.

Saludamos al señor Gobernador saliente Martín Buzzi, que ya se retira. Muchísimas gracias.

- Aplausos en las bancas y en las barras.

A continuación, el señor Gobernador de la Provincia del Chubut, don Mario Das Neves, va a dar lectura de su mensaje de asunción al pueblo de la Provincia del Chubut.

- Aplausos en las bancas y en las barras.

- VI -

MENSAJE DEL SEÑOR GOBERNADOR DE LA PROVINCIA, DON MARIO DAS NEVES

SR. GOBERNADOR (Das Neves): Muchas gracias. Señor Presidente del Superior Tribunal de Justicia y demás miembros, señor Procurador General. A mis amigos que llegaron recién y con los que hemos compartido estos dos años como legisladores nacionales y muchos años de militancia: gracias Graciela, Felipe, Facundo; a todos ustedes; a Nelly, que es compañera de siempre.

- Aplausos en las bancas y en las barras.

A los intendentes electos, a los empresarios, a los dirigentes gremiales, a todos y, fundamentalmente, en este recinto, a los diputados de la Provincia del Chubut.

Pueblo de mi provincia, no puedo sentir más que agradecimiento. El pueblo de Chubut me ha honrado por tercera vez en mi carrera con uno de los cargos más sentidos y emocionalmente más fuerte, como es el de ser el Gobernador de mi Provincia.

Muchas cosas han pasado desde aquel 10 de diciembre de 2011 en que dejé mi segundo mandato; algunas de ellas poco felices para mí y también para quienes me acompañaron y me acompañan; otras le pusieron un poco de equilibrio. La vida nos da y nos quita. Nos amiga con algunas cosas y nos enfrenta a otras.

Es verdad lo que escribió Mario Benedetti: "Cuando creés que tenés todas las respuestas, llega la vida y te cambia todas las preguntas". Está en cada uno saber hacer frente a cada una de esas circunstancias, por lo que cada una representa un desafío; tanto en la política como en la vida.

Han pasado cuatro años y para hablarles con la sinceridad de siempre debo confesarles que muchos días y muchas noches pasó por mí el deseo de volver a estar conduciendo los destinos políticos e institucionales de la Provincia del Chubut.

Sería un hipócrita si lo negara y no arrancararía mi tercer mandato de la misma manera en que llevé adelante los dos anteriores, diciéndole la verdad a la gente, en todas y cada una de las cosas que guían mi vida y sobre todo, mis acciones de gobierno.

Hay caminos que se recorren con mayor facilidad que otros, y otros que nos ponen obstáculos que muchas veces parecen infranqueables, pero con fe, voluntad, decisión y convicciones se pueden superar.

Es lo que le he puesto a esta etapa. Siempre tuve fe, no me faltó la voluntad, tomé decisiones y jamás dejé a un lado mis convicciones. Pero claro, para cumplir con esas metas, no se puede estar solo. Tuve en forma permanente el acompañamiento que necesité para darle más fuerza a la cristalización de mis objetivos.

Ellos, los que me acompañaron, los que estuvieron en todos los momentos, los buenos y los de los otros, saben perfectamente que he librado dos batallas. Fuertes, pero para mí irrenunciables.

Son esas batallas en donde uno puede entregar las armas o levantarlas. Yo elegí levantarlas.

Afortunadamente ese acompañamiento del que hablé, al que se sumaron miles de chubutenses en ambas circunstancias, ha tenido un final acorde con mis expectativas.

Un final que, también debo decirlo, me ha devuelto las ganas de continuar con esta vocación de servicio que debe ser la política.

Y también de continuar disfrutando de todo aquello que forma parte de mi entorno afectivo, en el que sin demagogia debo decir que una parte grande está integrada por el pueblo de mi provincia.

Hay momentos en la vida que se anidan en la memoria de manera indeleble, no como impacto de una imagen única sino como un conjunto de imágenes que vuelven a la mente una y otra vez.

Y fue en esos momentos en que, como un vendaval imparable, mi mente puso en funcionamiento de manera constante la idea de poder otra vez darle a la gente de Chubut todo lo que la gente merece. Y desde aquí, desde este lugar que, como siempre sostengo es el de un ciudadano común pero con otras y grandes responsabilidades.

Y es ese ciudadano el que me ha dado nuevamente la posibilidad de saber si lo que sueño concluye en algo. Haré todo lo que esté a mi alcance para que así suceda.

Alguna vez, alguien acuñó una frase que resulta oportuna en los tiempos que corren. Dijo: “Espero que la etapa de cambios que se tienen que dar en la humanidad se dé cuanto antes. Pero tampoco se puede estar esperando que eso suceda. Porque eso sería no vivir.

Hablo de descubrimientos técnicos, médicos, intelectuales, científicos capaces de aportarle al hombre una vía para encontrarse a sí mismo.

La frase resume la vertiginosidad de los cambios que operan en el mundo y la necesidad de adaptarse rápidamente a ellos para que el tren de la historia, nuestra historia no se detenga.

Vamos a acompañar estos vertiginosos tiempos con la convicción de que estaremos a la altura de las circunstancias. Para eso nos hemos preparado durante todo este tiempo.

Pueblo de Chubut, amigos diputados: es evidente que, tras las elecciones, la gente tomó decisiones, fue a las urnas a expresar que deseaba otras cosas. Expresó también su voluntad de balancear más el poder en el manejo de la cosa pública y dio por terminada una etapa.

Suele suceder que, a través de los años, los pueblos van mutando en sus decisiones y más cuando tienen en su poder la herramienta más poderosa con la que cuenta un ser humano en democracia: el voto secreto.

Se inicia hoy en el país el cambio de un modelo distinto, me atrevería a decir que totalmente opuesto al que perduró en el poder durante más de 12 años. Y se inicia por la voluntad insoslayable de la gente.

Chubut también eligió un nuevo camino. Aunque ya lo conocía después de ocho años de gestión.

Nos sentimos orgullosos por eso, pero también sentimos con más fuerza esta nueva oportunidad de demostrar que desde la política se puede construir un destino mejor para todos.

Nuestro lema fue siempre hechos y no palabras. Es lo que quiere la gente, es lo que vamos a hacer, entre todos tenemos que reconstruir la Provincia y tenemos el deber de reconciliar a su gente.

Chubut no puede ser una provincia regionalizada porque de esta manera habremos retrocedido más de lo que pensamos. La integración y la inclusión han sido siempre nuestras banderas de lucha por una sociedad mejor y las seguiremos enarblando en el entendimiento de que sólo una sociedad integrada y reconciliada se sentirá mejor y estará en condiciones de cumplir con todos sus sueños.

Saludamos al nuevo Presidente de la Nación, deseando que el ingeniero Mauricio Macri pueda cumplir con todas las expectativas que evidentemente generó en el pueblo argentino.

Vamos a acompañar al nuevo Gobierno Nacional, a su impronta, aportando todo lo que desde Chubut necesite.

Pero queremos ser claros como lo hemos sido siempre en nuestra relación con Nación: no vamos a renunciar a la defensa de nuestros intereses, porque son los intereses de todos y a ellos debemos defender.

- Aplausos en las bancas y en las barras.

Nos tendrá el Presidente a su lado cuando nos necesite, entablaremos una relación de diálogo constante que ya ha comenzado y, entendemos, va por el mejor camino. Decimos que ese acompañamiento necesario para ambas partes no significa sumisión alguna.

Forma parte de mi pensamiento -y la he reiterado varias veces incluso en esta Casa- esa frase inmortal de José Martí: “Más vale un minuto de pie que toda una vida arrodillado”.

- Aplausos en las bancas y en las barras.

Vamos a estar acompañando, pero de pie como lo hicimos siempre. Reclamar no significa confrontar, sino luchar por lo que legítimamente nos corresponde, no a nosotros sino a todos los chubutenses.

Hay algunas cosas que han quedado pendientes que hemos iniciado en nuestras anteriores gestiones, pero que las relaciones pomposas de los últimos años parecen querer condenar al olvido. No es nuestra intención; por el contrario, queremos poner de nuevo en la consideración del nuevo Gobierno la devolución de lo que legítimamente nos corresponde.

Por eso les anuncio que volveremos sobre los juicios que habíamos iniciado para recuperar -entre otras cosas- las regalías mal liquidadas y otros aportes que son de Chubut.

- Aplausos en las bancas y en las barras.

Quiero dejar nuevamente en claro que no habrá peleas inútiles o distanciamientos que puedan perjudicar a cualquiera de las partes. Estamos convencidos de que otra Argentina se puso en marcha, con más diálogo; más diálogo, cosa que no sucedió acá en las últimas horas, y donde también comienza una reconciliación...

- Aplausos en las bancas y en las barras.

... en una sociedad que se percibía cada vez más partida.

Me atrevo -sin querer pasar por insolente- a cambiar la frase del tres veces presidente de los argentinos, el General Juan Domingo Perón, en sus palabras pero no en la profundidad de su contenido: "Para un argentino no habrá mejor que otro argentino", ¡así sea!

Señoras y señores, se me hacía necesario este repaso que profundizaré al final de mis palabras para dejar en claro algunas cuestiones, antes de pasar a los principales lineamientos que serán políticas de Estado en el nuevo Gobierno que hoy comenzaremos a transitar.

El equipo que me acompañará en el comienzo de la gestión tiene en claro hacia dónde queremos ir y qué es lo que hay que hacer para llegar lo más rápido posible.

Hay urgencias en la gente que no pueden esperar, no vamos a convertirnos en un grupo privilegiado que maneja el Estado mientras haya chubutenses que sufran.

El Estado está para servir y de la mejor manera, no puede haber cuestiones individuales que estén por sobre los intereses del conjunto. Ya hemos demostrado a lo largo de ocho años que el bien común es una prioridad. Es -en su definición más concreta- posibilitar que desde el Estado no se promueva la mejora de uno o unos pocos, sino beneficiar a todos.

Por eso entendemos que para alcanzar el bien común se hace necesario sacrificar intereses particulares para beneficiar al conjunto de la sociedad, una premisa clave en cualquier acción de gobierno que se precie representativa de todos los ciudadanos. Nosotros creemos que podemos hacerlo, es más, venimos a hacerlo.

Por eso habrá prioridades para con aquellos que más necesitan porque menos tienen, a través del funcionamiento a pleno de un Estado que le dé soluciones y no problemas a la gente.

Será prioridad una reformulación de aquellas cosas que no han funcionado o que por la burocracia estatal o un desempeño no acorde de sus responsables no cumplieron con sus objetivos.

Quiero decirles que no hemos tenido una transición como la que hemos deseado, como en verdad impone todo cambio de gobierno democrático.

No voy a mirar hacia atrás en este aspecto, sólo puedo decirles que no soy necio y que si hay cosas que funcionaron bien, seguirán funcionando; pero también anticipo que algunos programas que fueron puestos en marcha en la última etapa del anterior gobierno no seguirán su curso, por entenderlas acciones de demagogia vinculada a los tiempos electorales.

Hoy vemos con asombro como mucha gente ha sido golpeada en su buena fe y reclama lo que le prometieron en tiempos electorales, convirtiendo la campaña en algo que había quedado desterrado de la política chubutense, el clientelismo político.

- Aplausos en las bancas y en las barras.

Yo les digo a los intendentes y jefes de comunas rurales, sean del color político que sean -desde ya invitándolos para el día 15 a las 11:00 horas, como invité el 17 de diciembre de 2003 a todos los intendentes, reflexionamos y arrancamos una gestión que nos sirvió a todos-, les digo con certeza: la única Casa Abierta que habrá será la de los municipios y comunas que ustedes conducen...

- Aplausos en las bancas y en las barras.

... porque así lo decidieron los ciudadanos de cada lugar.

Nosotros estaremos para apoyar cada iniciativa y, si es necesario, dar la ayuda que necesiten, pero esa Casa es de ustedes y será de ustedes.

Voy a tomarme una licencia y a hablarles de lo que para mí representa lo que en los últimos tiempos se ha denominado la nueva política, una definición que con maquillaje intentaba vincular temas generacionales, sin reparar en las aptitudes o trayectorias de quienes hicieron de la política una forma de vida. Aquí, en este recinto, en las barras, hay muchos que se sentirán representados por esta definición.

No es tan difícil para mí definir a la nueva política, es sencillo, trabajar con las responsabilidades que la comunidad nos dio, en que haya medicamentos en los hospitales, que vuelvan a funcionar los centros de salud, que todos y cada uno de los chicos en edad escolar puedan estudiar, que haya menos inseguridad, que las familias puedan vivir en sus propias casas y que los jóvenes tengan las oportunidades que merecen.

- Aplausos en las bancas y en las barras.

Alcanzando esos objetivos -que humildemente entiendo que han ido quedando en el camino-, habremos de construir la política del futuro.

Haciendo que una sociedad viva como debe vivir es que los políticos habremos cumplido con nuestros compromisos y creo que cada día que pasa debemos dar un paso hacia adelante. Nosotros vamos a darlo porque entendemos que llegó la hora de reconciliar definitivamente a la política y a los políticos con la gente.

Quiero decir que los integrantes de este gobierno no nos sentimos ni jueces ni fiscales. Quiero decir que la Justicia debe cumplir su rol de manera independiente y una manera de poder cumplirlo es teniendo el suficiente presupuesto, como paso previo a la autarquía económica.

- Aplausos en las bancas y en las barras.

La Justicia debe hacer su trabajo sin presiones y actuar de la manera más urgente, porque también debe lograr una reconciliación con los ciudadanos.

En manos de la Justicia dejaremos algunas cuestiones que, al menos, nos han generado dudas y como las dudas, sobre todo en el manejo de la cosa pública, no tardan en convertirse en sospechas, es que recurriremos a los tribunales cuando la situación así lo requiera.

No llegué acá para tomarme ninguna revancha, puedo asegurarlo con absoluta sinceridad, no vine a demostrar que somos mejores que nadie.

Vinimos a reconstruir una provincia, que repito, está partida.

- Aplausos en las bancas y en las barras.

Y si en esa reconstrucción hace falta que la Justicia eche mano a algunas cuestiones, facilitaremos su accionar realizando las denuncias pertinentes.

Siempre tenemos la Constitución Provincial como la madre de todas las leyes y su contenido está en plena vigencia. Lo más altruista es que la respetemos, repito, lo más altruista es que la respetemos.

Para estas acciones, tomaremos como referencia el artículo 69º, olvidado siempre, nunca utilizado, y que se dio por reprimido también, para que todos lo tengamos presente, porque nosotros lo vamos a tener presente.

El artículo 69º expresa textualmente: "Todos los funcionarios, electivos o no y aun el interventor federal, en su caso, son solidariamente responsables con el Estado por los daños y perjuicios a que dé lugar el mal desempeño de sus funciones".

- Aplausos en las bancas y en las barras.

"En tales circunstancias debe accionarse contra el responsable para que indemnice al Estado los daños que con su actuación le haya irrogado."

"El Estado y los municipios están obligados a hacer citar al juicio en que son demandados a los funcionarios o ex funcionarios que se encuentren en las condiciones precedentes y a ejercitar la pertinente acción de repetición."

Para ser claro: si alguien se llevó algo a su bolsillo que no le correspondía, deberá devolverlo.

- Aplausos en las bancas y en las barras.

Y será también de su bolsillo.

También deseo expresar que muchas veces resulta hasta desagradable que, por el solo hecho de ejercer un cargo público, gocemos de privilegios inexplicables, inentendibles e injustos.

Hay cuestiones como los fueros que dan inmunidad, pero no deben dar impunidad. De los fueros también vamos a hablar cuando tratemos la reforma de la Constitución.

- Aplausos en las bancas y en las barras.

Que vayan a la Justicia cuando son citados.

- Aplausos en las bancas y en las barras.

Hay comportamientos que con el tiempo la gente valora.

Lo mejor que nos puede pasar es que se termine con esas dudas de las que hablé y por eso desde cada uno de nuestros lugares debemos facilitar el trabajo judicial, porque también está en juego la honorabilidad de quienes han ejercido cargos públicos en el gobierno anterior.

Lo mejor para todos es que esas dudas se disipen. No vinimos aquí a revolver papeles. Vinimos a ordenarlos. Tampoco a perseguir a nadie. Sólo perseguimos la búsqueda de la verdad, por la salud de la democracia, por la tranquilidad de la gente y por nuestra propia tranquilidad.

- Aplausos en las bancas y en las barras.

Sabemos que no será una tarea fácil la que nos espera.

Las cuentas públicas no están del todo ordenadas y existe una deuda importante que deberemos afrontar desde el inicio de nuestra gestión.

Justamente por estas horas se ha discutido acá, se sigue discutiendo y se seguirá discutiendo, porque evidentemente nosotros coincidimos en que es absolutamente inconstitucional lo tratado en el recinto en estas

horas; la deuda de la Provincia del Chubut es de diez mil trescientos sesenta y cuatro millones de pesos, y hay que juntar la plata para hacerse cargo de los trabajadores, para hacerse cargo de la salud, de la educación, de los proveedores; nosotros mostramos los números, los censamos y los mostramos.

Por eso hemos invitado a diputados de otros sectores políticos a que nos acompañen; no estamos haciendo ningún tipo de imputación, estamos diciendo que la Provincia tiene una deuda superior a los diez mil millones.

Pero como siempre, pondremos lo mejor de nosotros. Tendremos que ponernos a prueba una vez más para saber si hemos tenido el valor de aprender todo lo que la vida nos quiso enseñar.

No llegamos con propuestas imposibles. Vimos en este tiempo de ausencia que algunas de las cosas que habíamos construido con tanto esfuerzo y con el compromiso de la comunidad se fueron derrumbando. Por eso lo de la reconstrucción. No es antojadizo.

Las oportunidades están hechas para aprovecharlas. Y aquí hay dos en juego: la nuestra por poder volver al lugar que buscamos, que nos despierta pasión y una tremenda voluntad de trabajo, dedicación y audacia y la de la gente que volverá a encontrar otra vez una puerta abierta a su esperanza.

Hoy se inicia un nuevo ciclo, una nueva etapa en nuestra querida Provincia del Chubut...

- Aplausos en las bancas y en las barras.

... acompañada por una nueva etapa a nivel nacional.

Vuelvo sin rencores, pero también con memoria.

- Aplausos en las bancas y en las barras.

Los hombres debemos asumir de manera sincera nuestros sentimientos y sincerarlos ante la gente, sobre todo aquéllos que tenemos responsabilidades públicas. La hipocresía es el peor de los males de la vida y más aún cuando de gobernar se trata.

Yo quiero pedirles perdón porque siento que en algunas de mis decisiones me equivoqué; quizá porque uno entiende no sólo la política, sino también la vida como una herramienta de actitudes sinceras, francas, sin falsedades ni mentiras.

- Aplausos en las bancas y en las barras.

Espero haber aprendido de mis propios errores y haber cosechado experiencia para no volver a equivocarme en algunas decisiones.

Hay un dicho popular que resume este sentimiento: "cuando lo están hachando, lo que más le duele al árbol es que el mango del hacha sea de madera".

- Aplausos en las bancas y en las barras.

Quiero ahora hacer un breve repaso a lo que serán nuestras primeras acciones y también nuestros planes del futuro gobierno.

Como lo hemos dicho durante la campaña, la intención es la construcción de 10.000 viviendas -piso; van a ser más de 10.000 viviendas- que significarán 2.500 por año. Esto representa un aumento de casi el 30% en relación a las construcciones de nuestros períodos anteriores.

Entendemos a la vivienda propia como un pilar de la familia. Ustedes recordarán que en nuestra anterior gestión habíamos tomado la decisión de hacer las entregas los días domingo. Esto tenía un porqué y era que toda la familia esté junta para cumplir ese sueño.

Una familia con vivienda propia puede tener más esperanzas. Vivir bajo un mismo techo que les pertenece representa un afianzamiento del vínculo, una vida más feliz, mejores proyectos. Por eso vamos a trabajar con toda intensidad para lograr un objetivo que sabemos difícil, pero que contará con toda nuestra audacia e imaginación para llevarlo adelante.

Impulsaremos la entrega a aquellos que hace años están esperando tener una casa propia.

- Aplausos en las bancas y en las barras.

Pero no descuidaremos otros casos, como las parejas jóvenes, las madres solteras y, por qué no, los jubilados. Hay quienes han alcanzado una edad adulta pero sin embargo, por avatares de la vida o por falta de respuesta del Estado, no tiene ahora su casa propia.

Todos los ciudadanos de Chubut que reúnan las condiciones mínimas para acceder a una vivienda propia tendrán las mismas posibilidades. Y no es una promesa. Es un compromiso porque, además, hemos empeñado nuestra palabra durante la campaña. Y eso para nosotros es sagrado.

- Aplausos en las bancas y en las barras.

La obra pública es, como se sabe, un verdadero sostén del Estado hacia una de las actividades privadas que más mano de obra genera y que, por lo tanto, representa una excelente salida laboral para varios sectores.

Por eso, y como ya lo adelantamos, hemos tomado la decisión no sólo de comenzar las que están en nuestros planes, sino también de terminar aquellas obras que quedaron inconclusas y que fueron comenzadas por el gobierno anterior.

El hospital Alvear de Comodoro Rivadavia...

- Aplausos en las bancas y en las barras.

... El hospital de El Maitén, que quedó en el 93% en el 2011.

El acueducto de Camarones.

La doble trocha que une Trelew con Madryn, un verdadero hecho de corrupción y que espero que algún día la auditen porque nosotros la licitamos por 136 millones y terminó pagando Nación un 60 ó 65% de la obra más de 800 millones de pesos. ¡Cuántas rutas lindas para nuestra Provincia!

- Aplausos en las bancas y en las barras.

Y el inicio de la pavimentación de la Ruta nº 259, que tantas veces se prometió para la cordillera.

Éstas son algunas de las obras. Por supuesto que consultaremos con todos los intendentes de la Provincia respecto a sus prioridades en cuanto al tema.

También, he leído declaraciones de algunos funcionarios argumentando que toda obra que no se inició y se licitó, se va a dar de baja. Nosotros vamos a pelear, depende de los motivos por los cuales le dan de baja, porque si es una necesidad como el camino de circunvalación de Comodoro, por supuesto, por más que no se haya empezado y se haya licitado, nosotros vamos a plantear los porqués de querer bajar esa obra.

- Aplausos en las bancas y en las barras.

Y nos fijaremos en los denominados "Centros de Encuentro", convertidos en algunos casos en monumentos a la desidia para darles no sólo un final de obra, sino un destino que le sea útil a la comunidad.

Un plan vial que pueda dar respuesta a varias comunidades, tanto de las grandes urbes como de los pueblos con menos densidad de población, está en nuestros planes inmediatos.

Ya con anterioridad hemos hecho cientos de kilómetros de rutas y caminos interiores, porque entendemos que es la mejor manera de unir a los chubutenses por un lado.

Y, por otro lado, es facilitarle el acceso a sus tareas cotidianas, muchas veces dificultado por falta de infraestructura vial, en la que también incluiremos la construcción de puentes y pasarelas.

Tenemos pensado, además, mejorar el estado de aquellas rutas que en algunos tramos se encuentran prácticamente intransitables; reestructurar caminos interiores que ya aparecen convertidos en una huella; y definir un plan que nos posibilite dar respuesta a algunos pedidos vecinales, relacionados al asfalto de calles y a la construcción de cordones cunetas y alcantarillas.

Un Plan Provincial de Salud está en nuestra plataforma. Igualar al ciudadano en sus posibilidades de acceder a una atención de excelencia que pase por la intervención del Estado, es una vieja ambición que pretendemos poner en marcha.

Sin abandonar nuestra filosofía respecto a un tema tan sensible, nosotros pretendimos siempre trabajar sobre la salud y no sobre la enfermedad.

La prevención y la información representan dos aliados de esta filosofía. Un pueblo que sabe cómo prevenir enfermedades está menos expuesto a contraerlas. Y con buena información respecto a las medidas que se deben tomar hacen posible un pueblo más sano, que es en definitiva nuestro gran objetivo.

En este tema se han generado deudas con la población. Por eso, implementaremos un plan para que los centros de salud recuperen su eficacia y protagonismo, para que no falten medicamentos en los hospitales, como no faltaron durante ocho años y donde se terminaron 45 centros de salud trabajando en todos los pueblos.

- Aplausos en las bancas y en las barras.

Siento la necesidad de mencionar en éstas, mis primeras palabras como Gobernador, una situación de conflicto que lleva más de dos años.

La ineptitud, la falta de decisión y hasta las complicidades que han llegado a la Justicia, postergaron de manera incomprensible la solución a un conflicto laboral y social que ya no soporta más dilaciones.

Me estoy refiriendo a la empresa Alpescas, de Puerto Madryn.

- Aplausos en las bancas y en las barras.

Las medidas que se fueron adoptando nunca estuvieron a favor de centenares de trabajadores.

Más, se asemejaron a la voluntad de hacer de éste un conflicto interminable para que sus verdaderos responsables gocen de un largo tiempo de paz, mientras la gente afectada vivía y vive tiempos de angustias.

No van a vivir en paz. Vamos a ir al fondo de por qué se vació esta empresa y quiénes fueron los que se la robaron. También, les recuerdo que estamos en el tercer año -y se lo digo a la Justicia- de un hecho vergonzoso, un descubrimiento de más de 110 kilos de cocaína en una empresa y que lo vieron el periodismo, las cámaras, los fotógrafos, funcionarios judiciales, ¡y los delincuentes que están pegados a ese delito siguen caminando por el pueblo de Puerto Madryn!

Si les quieren poner nombre, les pongo, ¡eh! No tengo ningún problema, lo que pasa es que me cansé de poner nombre, ¡que vayan presos de una vez por todas!

- Aplausos en las bancas y en las barras.

La Justicia hará su parte y esperemos que los involucrados honren su inserción en la política, facilitando su accionar, que no sean cómplices; a esta altura son demasiado visibles sus complicidades, tienen tiempo.

Desde nuestro lugar comenzaremos lo antes posible a provocar el fin de la incertidumbre a los trabajadores, eso que el anterior gobierno no pudo o no quiso lograr. No sabemos hoy cuál de las dos cosas fue la que ocurrió.

La implementación del juicio por jurados es otro gran desafío que nos hemos propuesto. Es una herramienta que ya se está usando en algunas provincias de nuestro país con excelentes resultados. Quiero explicar, a grandes rasgos, los motivos de esta decisión. El objetivo de afianzar la justicia que reza el preámbulo de la Constitución Nacional tiene, en el caso de la justicia penal, una forma de realización. Y es ésta, precisamente, el juicio por jurados, que debe realizarse en la provincia en donde se cometió el delito; es decir, que quienes juzguen sean vecinos del lugar.

Sólo a ellos autoriza el Estado a abrir o cerrar las puertas de la prisión. Ello es así porque nuestros constituyentes han querido que la decisión que implica la mayor injerencia estatal en los derechos de una persona -esto es la prisión- sea tomada por ciudadanos.

La manda de afianzar la justicia está expresada en el artículo 5º de la Constitución Nacional en cada provincia. Y eso, nuestra propia Constitución, lo estableció mediante el juicio por jurados en los artículos 172º y 173º.

Los ciudadanos tienen el derecho y la obligación de participar en los juicios criminales, derecho que les viene siendo denegado desde hace más de 160 años con argumentos tan ingeniosos como falsos. Digo falsos porque la justificación en el cumplimiento de la regla -juicio por jurados populares- es siempre un desgraciado error que solo trae decadencia.

Los argumentos que requieren la especialización en los jueces y el conocimiento de los mismos no son propios de una República. Con el mismo argumento hay quienes pregonan un voto calificado, lo que para nuestro punto de vista es una barbaridad.

Hay quienes sostienen que la manda constitucional es una suerte de letra muerta y que el Estado no está obligado a implementarlo. Debemos cambiar nuestro modo de pensar y, de una vez por todas, empezar a cumplir nuestra ley fundamental.

Creemos que el juicio por jurados democratiza la administración de justicia, reconoce al ciudadano, mejora el cumplimiento de las reglas, el respeto por el otro, la convivencia pacífica y recompone la paz social.

- Aplausos en las bancas y en las barras.

Además, garantiza la participación de los ciudadanos legos que pueden valorar la prueba sin demasiados filtros. En definitiva, es un símbolo de la democracia participativa y, sin dudas, mejorará la opinión que hoy la sociedad tiene de su Justicia.

De más está decir que la inseguridad es y será un tema que nos ocupa y nos preocupa. No queremos hacer de nuestra lucha contra ese verdadero flagelo del mundo una versión marquetinera de nuestro accionar. Los ciudadanos sabrán los resultados de las políticas que pondremos en marcha, porque se van a sentir más seguros sin la necesidad de realizar operativos grotescos de difusión o la permanente exposición mediática de nuestros funcionarios del área.

El permanente crecimiento de la delincuencia, sumado a otra verdadera pandemia de nuestros tiempos como lo es el narcotráfico, será de permanente atención de este Gobierno que hoy se inicia. No vamos a dejar la basura debajo de la alfombra en un tema tan delicado tratando de tapar el sol con la mano. Los delincuentes estarán donde tienen que estar; es decir, en la cárcel.

- Aplausos en las bancas y en las barras.

Si es necesario, promoveremos reformas consensuadas de los códigos en vigencia para que la Justicia tenga las herramientas necesarias que operen en favor de la gente honesta y no de quienes están fuera de la ley.

Y en esto daremos un paso importante: habilitaremos -en cuanto podamos- la cárcel provincial empezada antes del 2011, inaugurada con bombos y platillos durante la campaña electoral, pero que hoy tiene más yuyos y ningún preso.

- Aplausos en las bancas y en las barras.

No fue habilitada, parece un chiste, pero es verdad.

Está claro que una provincia no se desarrolla si su sector productivo no se desarrolla. Ésta es una cuestión central para un gobierno que pretende mejorar la calidad de vida de sus habitantes y también el crecimiento de la provincia toda.

- Aplausos en las bancas y en las barras.

Fomentar la producción será también una política de Estado y tendrá una concepción amplia ya que no estará dirigida a un solo sector. Los sectores agropecuario, industrial, ganadero, petrolero, metalúrgico, turístico, maderero y pesquero estarán en nuestra agenda.

Promoveremos el crecimiento de todas las actividades y cuando sea posible con la asociación de lo público y lo privado, con la asistencia de todos los sectores. Por eso hemos incorporado a nuestro equipo de trabajo tanto a técnicos como a representantes de la producción y del sindicalismo.

Un tema que nos tuvo y nos tiene muy preocupados es el de los servicios públicos. No es tolerable que ciudades de la envergadura y el potencial de Comodoro Rivadavia estén sufriendo los efectos de su mal funcionamiento, que sus miles de habitantes tengan que soportar prolongados cortes de agua y de energía eléctrica porque eso no sólo les complica la vida, hasta les quita dignidad.

Pero no sólo grandes ciudades los están padeciendo. También en nuestro interior profundo, donde estas cosas pasan de manera cotidiana y, lo que es peor, no tienen ningún tipo de atención. Nuestros equipos ya están trabajando en la búsqueda de las soluciones, pero no soluciones que representen un parche sino que sean definitivas.

Es que no se puede tapar con un simple maquillaje lo que nos ha pasado durante años, todo lo contrario. Las alternativas que estamos barajando -y que daremos a conocer en su momento- representan una solución global, determinante y definitiva; porque para eso están los gobiernos y los gobernantes.

Un nuevo mundo, con nuevos socios políticos y económicos, nos impone también nuevos desafíos. Chubut no es ajeno a ello, sobre todo cuando está en nuestras manos desarrollarlo.

Somos la provincia de mayor producción de hidrocarburos del país, que debe además transformarse en la gran productora de energía.

Quiero decirles que en la tarde de ayer hablé con el Presidente que asumió hoy, ingeniero Mauricio Macri, que obviamente dio la palabra para la continuidad del subsidio a partir de que asuma su cargo.

- Aplausos en las bancas y en las barras.

Los cálculos actualizados nos indican un gran potencial de generación eólica. Varios parques en desarrollo y otros en vías de hacerlo, con tarifas y mediciones -de los que ya funcionan- que están por encima de las expectativas originales y que nos pueden dejar en las puertas de ser el gran productor de energías alternativas limpias.

Esta oportunidad el Estado no debe dejarla librada sólo al sector privado, sino que debe convertirse en el gran inductor de este proceso de producción, asociado y obteniendo una renta lo suficientemente importante para continuar transformando la realidad provincial.

Por eso pensamos con absoluta convicción en la creación de una empresa provincial de energía que sea capaz de captar esa renta, porque se hace absolutamente necesario para nuestro desarrollo futuro. Sabemos que podemos asociarnos con el sector privado provocando la reinversión, generando así un círculo virtuoso.

Estamos llenos de oportunidades, hoy somos dueños de un porcentaje importante de acciones en empresas privadas generadoras de energía, pero con eso no alcanza. Debemos transformarnos en actores principales del sector y en ese camino iremos.

Un tema que ha sido de permanente debate es el desarrollo de la minería. Mucho se ha dicho en todos estos años respecto al tema, siempre motivo de discusión y a veces hasta de desencuentros entre las propias comunidades.

Nosotros vamos a ser sinceros, se ha dicho hasta el cansancio que habrá explotación minera sólo si hay consenso social. No es nada nuevo ni tampoco aporta nada reiterarlo aunque, por supuesto, compartiendo el concepto, vamos a ir más allá, porque también se trata de cuestiones ambientales que no negociaremos y sobre todo también del uso del agua.

- Aplausos en las bancas y en las barras.

El planeta entero está sufriendo hoy consecuencias imprevisibles por la falta de un elemento esencial para la vida.

Las condiciones y las discusiones de parte de nuestro Gobierno pasarán por estas dos cuestiones que consideramos centrales para nuestro futuro y el de la humanidad.

Es de las grandes discusiones de donde salen las grandes soluciones. Pero la preservación del medio ambiente y el cuidado racional en el uso del agua no son temas negociables para nuestro futuro gobierno.

Una ley electoral provincial que tienda a la modernización y simplificación del sistema forma parte de nuestros planes futuros. Hoy, Chubut se rige por el Código Electoral Nacional dependiendo del fuero federal.

Debemos hacer valer nuestra independencia en cuanto a las decisiones electorales que tomemos y por eso esperamos que, desde esta Cámara y con la participación del Poder Ejecutivo que me toca conducir, lleguemos al consenso que requiere una ley de esta naturaleza, que fortalecerá nuestra democracia interna con las modificaciones que los nuevos tiempos imponen.

En cuanto al Banco del Chubut, volveremos a convertirlo en una herramienta de fomento como lo fue en años anteriores y no en el ejecutor de programas dirigidos hacia determinados sectores. El Banco es para todos; y será de todos.

Además, también nos surgieron dudas en cuanto a algunas resoluciones, las que serán revisadas y eventualmente elevadas a la Justicia.

Una posible reforma constitucional también figura en nuestros planes. En especial en lo que hace al funcionamiento del IAC, el ente autárquico que maneja lo que es símbolo para los chubutenses: nada menos que la tierra.

No queremos que se transforme en un organismo oscuro, ya que desde adentro y desde afuera se realizan negocios importantes que no queremos terminar pagando y que como integrantes de la clase política queremos transparentar.

La reforma a la Carta Magna incluirá otros temas, otras cuestiones importantes que tendrán que ver con la integración regional y que la palabra del hombre que vive en nuestro interior tenga tanta fuerza como la del ciudadano que vive en una ciudad grande.

- Aplausos en las bancas y en las barras.

Finalmente, quiero pedirles a los empleados públicos de la provincia que nos acompañen en esta nueva etapa, como ya lo han hecho en los ocho años en que nos tocó gobernar.

Hablaba en este discurso de nuestra vocación permanente de modernizar el funcionamiento del Estado para hacerlo más ágil, menos burocrático y más comprometido con la sociedad. Y de ese compromiso forman parte quienes cumplen funciones en la administración pública.

Quiero también adelantarles, hoy 10 de diciembre, para evitar rumores como siempre ha sucedido y tenemos la experiencia de 96 meses de gobierno y vamos a seguir con esa tesitura: en este Gobierno se van a pagar los sueldos de diciembre y el aguinaldo como corresponde.

- Aplausos en las bancas y en las barras.

A ellos apelamos una vez más. La eficiencia en los deberes del Estado depende y mucho de la eficiencia de los deberes de sus empleados. Apelamos a ella en la seguridad de que seremos escuchados como otras tantas veces. Y así poder transitar juntos esta etapa con los mismos objetivos y las mismas convicciones: un Estado con vocación de servicio y con capacidad para dar las respuestas.

Estos breves anuncios representan una parte del camino que queremos construir en los próximos cuatro años, la mayoría de los cuales la comunidad y ustedes diputados ya conocían porque fueron parte de nuestros compromisos de campaña.

Señores diputados, el pueblo eligió de esta manera y nos puso ante la responsabilidad de saber honrar su elección. En la madurez de nuestros actos estará la respuesta que el pueblo espera.

Nadie duda de que la democracia es también disenso, es discusión. Es ideología e ideales distintos.

No le escapemos a esas realidades, siempre y cuando lo hagamos en paz, con respeto e hidalguía, para que la gente obtenga de nosotros las respuestas que espera y que merece.

Comienza hoy una etapa distinta. No sólo en Chubut sino también en varias partes de la Argentina, el pueblo no quiso firmar un cheque en blanco.

Nos marcó los límites. Y eso no está mal. La decisión de la gente es soberana, sea cual fuere la diferencia de sus voluntades. A cada uno de nosotros nos dio una oportunidad, y está en nosotros aprovecharla o no.

Finalmente permítanme unas palabras. Les aclaro que no quiero hacer de este discurso un relato de las vicisitudes, penurias y angustias que tuve que pasar en el último tiempo. Ese tiempo en que vivir un día feliz era casi un milagro.

Como creo que corresponde a los hombres que aspiramos a cargos públicos, en marzo pasado le comuniqué a la gente sobre un problema de salud que me aquejaba. Entendí que debían saberlo. Comenzaron allí las dos batallas de las que hablé en este relato. Una, mis deseos de volver a este lugar, con lo cual, reitero, soñé desde el mismo día en que lo dejé allá por diciembre de 2011.

La otra, una batalla que no esperaba pero que, como cualquier ser humano de este planeta, tuve que dar para que mis sueños sigan adelante. Quienes tenemos que pasar por esos dolores somos seres humanos que decidimos dar la pelea que la vida nos puso por delante. Somos seres visibles. No somos desaparecidos.

Fue para mí también un período de transición emocional, momento para pensar más que nunca en Dios. Lamentablemente, durante esos días en que mis sueños se topaban con las más traumáticas pesadillas, fui objeto de oscuras campañas, elucubradas con una vorágine ruin que procuraba la confusión, el desánimo y la desconfianza. Me sobrepuse porque me concentré en vivir y pensar en el futuro más que en el presente.

Un autor escribió que el tiempo no transforma al hombre, que la sabiduría no transforma al hombre. Las únicas cosas de este mundo que pueden hacer que alguien cambie de ideas y se transforme son el amor y la fe.

- Aplausos en las bancas y en las barras.

Siempre tuve fe y la suerte de estar rodeado del amor de mis seres queridos, de mi familia, mis amigos, mis compañeros de siempre; de las oraciones de gente sin rostro y sin nombre, pero que creyó que podía; y de haber sido tratado maravillosamente y humanamente por un grupo de profesionales y no profesionales que, con la presencia acá del doctor Lemme, agradezco profundamente. Decirles gracias queda tan pequeño que hasta parece una irresponsabilidad de mi parte.

Pueblo de Chubut: ahora comienza el trabajo. La esperanza de estar mejor empieza a transitar por todos los rincones de la provincia. Dijimos que no hay pueblos chicos ni ciudades grandes. Por eso, Chubut Somos Todos.

Aprendí que la vida no es vencer siempre, sino no darse por vencido nunca. Y no se trata de cuantas veces golpeas fuerte, sino de cuantas veces seas golpeado y no te das por vencido.

Llegó la hora de comenzar a honrar este cargo, este lugar donde me colocó la gente. Y también de sentir que nunca nada está perdido. Nunca.

Hay hechos que producen cambios en el comportamiento de las personas, que no pasan desapercibidos, que les otorgan otra mirada.

Por eso, y como lo hacen todos ustedes, también voy a honrar la vida; la que nos da el privilegio de ver el sol cada mañana; la que nos pone en marcha los dictados de nuestros corazones, y nos saca a la superficie nuestros valores y nos define cómo será nuestro paso en este mundo.

Aquí termino. Debo comenzar mis deberes de gobernante, comprometiendo una y otra vez que renuevo mi compromiso de trabajo constante para que recuperemos la fe y la esperanza.

También repito lo que siempre sostuve: mi palabra es un contrato. Porque nunca olvido: el pueblo también es uno de los poderes del Estado. El poder cuya voz es la más sonora.

Muchas gracias.

- Aplausos en las bancas y en barras.

- VII -

CIERRE DE LA SESIÓN

SR. PRESIDENTE (Arcioni): No habiendo más temas que tratar, agradecemos la presencia del señor Gobernador, señores diputados, autoridades presentes y público, dando por finalizada la presente sesión.

Muchas gracias.

- Aplausos en las bancas y en las barras.

- Eran las 19:40.

Edgar Lloyd Jones
Director
Cuerpo de Taquígrafos
Honorable Legislatura
Provincia del Chubut

- VIII -

APÉNDICE: RESOLUCIONES DE LA HONORABLE LEGISLATURA

RESOLUCIÓN Nº 255/15 - H.L.

LA LEGISLATURA DE LA
PROVINCIA DEL CHUBUT
RESUELVE:

Artículo 1º. Designar integrantes de las Comisiones de Recepción Exterior e Interior, para recibir al señor Gobernador, a los señores diputados que en cada caso se indican:

Comisión de Recepción Exterior:

Roddy Ernesto Ingram
Alejandra Marlene Denice Johnson Táccari
Antonio Alejandro Albaini
Zulema Margarita Andén

Comisión de Recepción Interior:

Manuel Iván Pagliaroni
Jacqueline Celeste Caminoa
José María Grazzini Agüero
Javier Hugo Alberto Touriñán.

Artículo 2º. Regístrese, comuníquese, publíquese y, cumplido, archívese.

Dada en la sala de sesiones de la Honorable Legislatura de la Provincia del Chubut, a los diez días del mes de diciembre de dos mil quince.

Esc. Mariano Ezequiel Arcioni
Vicegobernador de la Provincia
Presidente de la Honorable Legislatura

Lic. Edgardo Antonio Alberti
Secretario Legislativo
Honorable Legislatura